
令和４年第５回中古車部会運営委員会議事録 

 

〇日 時  令和４年９月２９日（木） １１時００分～ 

〇場 所  熊本県自動車会館 3階特別会議室 

〇参加者 坂田信治担当理事 澤村明宏運営委員長 田中隆博副運営委員長  

井原信行副運営委員長 中島健委員 出井和光委員 植田透委員 

布田真之委員       

熊日広告社：佐藤直樹様、鮫島光喜様 

事務局：松本専務理事、羽田野事務局長 

 

坂田担当理事挨拶  

挨拶は部会にて 

   

〇 澤村運営委員長・議事進行 

議題１. １０月開催熊本県下新車ディーラー中古車フェスティバルについて 

熊日広告社、佐藤様より実施計画書をもとに説明があった。 

 開催名  熊本県下新車ディーラー中古車フェスティバル 

 主 催   熊本県自動車販売店協会 

        一般社団法人 日本自動車販売協会連合会熊本県支部 

        熊本県軽自動車協会 

 協 賛   アデル・カーズ㈱       熊本スバル自動車㈱     熊本ダイハツ販売㈱   

熊本トヨタ自動車㈱     熊本トヨペット㈱        熊本日産自動車㈱        

 熊本三菱自動車販売㈱  ㈱スズキ自販熊本       日産プリンス熊本販売㈱ 

 ネッツトヨタ熊本㈱      ㈱ホンダ四輪販売南九州  ㈱モトーレンフロイデ 

ユナイテッドトヨタ熊本㈱ 

 開催日   2022年 10月 22日（土）・23日（日） 10：00～17：30 

 会 場    グランメッセ熊本 Ｆ駐車場 

 展示台数 約 600台  

〇審議事項 

１、デザイン案について…Ａ案にて決定。下段に新車部会にて開催される「第 11 回新車ディーラ

ー合同キャンペーン 10月 15日（土）～23日（日）」を記載。新車合同キャンペーン広告におい

ても中古車フェスティバル開催を掲載予定。 

２、新型コロナウイルス感染症対策について…近況の感染状況から、今回は入場者リストを削除し、

リストバンドの着用も実施しない事とする。但し、基本対応としてのサーマルカメラによる検温は

実施。体温 37.5度以上の方は入場をお断りする。（再検後） 

 



３、テントサイズ＋テーブル配置図…前回は３Ｋ×５Ｋのテントサイズのみだったが、今回は、２Ｋ

×３Ｋ内、２Ｋ×４Ｋのテントサイズを用意。小さいテントに変更された場合は、差額をそれぞれ

の販社の費用から減額する。希望されるテントサイズと数を後日調査用紙にてご報告下さい。

尚、テント、風防幕、パーテーションの追加は実費となります。 

４、休憩コーナー内テーブル配置…本年もコロナ感染症対策として出店、ポップコーンの配布は

中止。本部テント内においてドリンクの販売を実施する。 

５、レイアウト案 … Ａ案に決定  

６、搬入時間案 … 21日（金）に時間割に従った搬入をお願いします。前日はＮＧ。 

            ※２～３日前から別駐車場に商品車を運ぶことは控えてください。（料金発生） 

７、広報・・・テレビ、ラジオ…10月 17日（月）より 

ＷＥＢ広報…10月 12日（水）よりＰＣ・スマホバナー掲載 

       すぱいす…10月 19日配布分より掲載 

※チラシはスケジュールの都合上、作成しないが、データを活用されたい方はご連絡下さい。 

８、成約プレゼント…鶴屋カタログギフト＠5,000円＋システム料 800円 

９、ＪＡＦイベント…ＪＡＦこども安全免許証、ビーズストラップ 

１０、今後のスケジュールについて 

10月 22日（土） 9：30開会式：責任者のみ集合、その後責任者会議を行う 

夕方 17：00終礼 実績の報告 こちらも責任者のみ 案内は本部よりアナウンス致します。 

 ・会場周辺の“のぼり”は各社 5本前日夕方までに本部テントへ預けて下さい。 

  撤去は 23日 17：30以降となります。 

 ・22日・23日両日、グランメッセ館内では、ワクチン接種、フタバ、イワタニのイベントが開催。 

 ・提出書類一式については各締切期限内に提出お願い致します。 

 

 

議題２.その他 

 

引き続き４F第１・２会議室で中古車部会へ移動 

 

 

 

 

 

 

 



令和４年第４回中古車部会議事録 

 

〇日 時  令和４年９月２９日（木） １２時００分～ 

〇場 所  熊本県自動車会館 3階特別会議室 

〇参加者 坂田信治担当理事 澤村明宏部会長 田中隆博副部会長 井原信行副部会長 

 中島健委員 出井和光委員 植田透委員 布田真之委員   

齊藤博会員 小森田誠会員 渡邊強会員 西野広志会員 猿渡泉会員  

田中昭充会員 木村彰秀会員 田中直己会員 

熊日広告社：佐藤直樹様、鮫島光喜様 

熊本県軽自動車協会：専務理事 児玉久光様 

（一社）日本自動車連盟熊本支部：事務所長 与座公弘様 

事務局：松本専務理事、羽田野事務局長、住本総務課長 

 

○澤村部会長議事進行  

 

〇坂田担当理事 挨拶 

皆さんこんにちは。明日で 9月も終わりという大変お忙しい中、お集まり頂き有難うございます。 

私ぐらいの年になりますと、びっくりするほど月日の経つのが速く、今年もあと僅かで終わりかと大

変驚いています。３年振りに開催されるはずの藤崎宮秋の例大祭も台風の影響で延期となり、準

備をされていた方々はさぞ、肩を落とされたことでしょう。ただ、台風の進路が東寄りとなり熊本県

内はさほど被害がなく、ほっとしています。中古車市場は、新車生産の遅れから、玉不足が解消

せず依然として高値が続いています。我々の得意分野である自社代替えから下取り車を増やすこ

とが益々重要です。報道によると、トヨタが 10月から生産を倍増してくるとの様ですが、関係者に

お話しを聞いてみますと、そう簡単にはいかないとの事でまだまだ、市場が好転するには時間が

かかるものと思われます。みなさん、元気出していきましょう。 

今回の中古車フェスティバルでは、展示車の品揃え、特に試乗車を多く準備していただくことが

大事になります。来ていただくお客様の期待に応える、それが実績につながっていくと思いますの

で、どうか皆さん、ご協力をお願いします。 

10月下期スタートに向け、いい足がかりになる様、どうぞよろしくお願いします。 

 

議題１.熊本県下新車ディーラー中古車フェスティバルについて 

 熊日広告社、佐藤様より実施計画書をもとに説明 

  以下、午前中に開催された運営委員会の議事録を参照。 

１、 会場レイアウト＆各社ブースの場所決定について 

 レイアウト A案 輸入車は横並びを希望＝C2,C3 よって C1がスバル 

 残り、抽選の結果 A1：スズキ A2:ダイハツ A3:ホンダ となった。 

 

 



 ２、追加事項：「目標台数」について 

澤村部会長より、前回と同じく 250台と提案され、全員にて承諾された。 

 

２.その他 

 一般社団法人 日本自動車連盟熊本支部 与座事務所長より資料をもとに説明 

 4月～8月度の実績について報告。 

 ※台風１４号による大雨で 静岡では１５００台ほど救援依頼が出て、他県から応援が 

  出ているとのこと。 

 

以上で中古車部会は終了した。 

 


